



省略

## ■「やっちゃんえ！西谷Day」大成功です！！ その4（マルシェ）

「やっちゃんえ！西谷Day」では、お昼から小学校体育館でマルシェとステージショー、特認校紹介ブースが設けられました。また、中学校のグラウンドには射的コーナーを設けた他、キッチンカーによる販売（西谷にはコンビニがなく、子どもたちは自分の財布からお金を出して物を買う機会が少ないため、買い物の経験を積ませたいという保護者・地域の方々の思いから）も行いました。限られた時間でしたが、子どもたちはお祭りのように楽しんでいました。このような貴重な機会を与えていただいた関係の皆様に心から感謝申し上げます。



アクセサリーや小物販売



クッキーなどお菓子販売



木工クラフトコーナー



新鮮西谷野菜販売コーナー



キッチンカーコーナー



お弁当を食べた後に、たくさんの中学生がキッチンカーに並んで、クレープやホットドック、唐揚げ、コロッケなどを購入して美味しそうに食べていました。たくさん的人が集中した時には2時間待ちのキッチンカーがあったそうです。裏面に「やっちゃんえ！西谷Day」の感想を紹介させていただきます。

## ■「やっちゃん！ 西谷Day」の感想 その1

### ～小学校音楽会・吹奏楽部定期演奏会～

「やっちゃん！ 西谷Day」は学校と保護者・地域が一体となって企画・運営をしました。はじめての試みでしたが、参加されたみなさんはみんな笑顔で1日を過ごされていました。下記に生徒の感想を紹介させていただきます。なお、紙面の都合上、2回に分けて紹介させていただきます。

#### 【小学校の音楽会】

- ・それぞれの学年でたくさんの曲を演奏していて、覚えるのも大変だったんだろうに、皆で息を合わせていて凄いなと思いました。合唱＆吹奏楽部の合奏「ふるさと」は、小学生の歌声が聴こえるように、管楽器の音の調整が難しかったです。(2年生女子)
- ・自分が小学生の頃を思い出せて楽しかったです。(2年生女子)
- ・小学生のみんなは演奏も合唱も上手にできていたと思います。(2年生男子)
- ・一人一人の頑張る姿がとても良かったです。(2年生男子)
- ・1～6年生までの子どもたちがみんな一生懸命に歌ったり演奏したりしていて、とても可愛らしかったです。(2年生女子)
- ・人数が少ないので一人一人が覚えなければいけないことが多いのに、完璧なので凄いなと思いました。(2年生女子)
- ・人数は少なくとも歌や演奏を頑張っているなど感じました。(3年生女子)
- ・どの学年の演奏もとても上手で、低学年は可愛かったし、みんなで「風の通り道」を歌っていてきれいな歌声でした。みんなの一生懸命さが伝わってきました。(3年生女子)
- ・みんながたくさん練習していた成果が伝わってきました。声がみんな揃っていて上手だなと思いました。またこのような機会があれば、卒業後も来たいなと思います。(3年生女子)
- ・小学生が真剣に歌う姿が可愛かったです。しっかりと声が出ていて感動しました。(3年生男子)
- ・小学生の歌声をめったに聞くことはないので、合唱を聴いた時には感動しました。個人的に凄いなと思ったのは、低学年の子どもたちの「音楽物語」です。失敗したときの効果音などを全て楽器で表現していて、見るのがとても楽しかったです。(3年生女子)
- ・少ない人数の中、一人一人が大きな声を出して頑張っているなと思いました。1・2年生が凄く可愛かったです。5・6年生の合奏を聴いている時にノリノリになりました。(3年生女子)
- ・人数が少ないのに凄くきれいな合唱や演奏でした。(3年生女子)
- ・可愛い振り付けを息もぴったりとできて凄いなと思いました。(3年生男子)
- ・みんな上手かったです。頑張って練習をしたんだなって思いました。(3年生男子)
- ・小学校の人数がだんだんと少なくなっていることに少し寂しさを感じたところもありましたが、人数以前に一人一人の個性の輝きを感じることができました。中学生として小学生と一緒に「ふるさと」を演奏できて良かった。もう小学校の音楽会を見ることはないと思っていたので、見ることができて嬉しかったです。(1年生女子)
- ・人数が少ないので、きれいな音色で迫を感じました。1・2年生の仮装が面白かったです。  
(1年生男子)
- ・小学1年生から6年生まで全員が集中して音楽会に取り組むことができました。(1年生男子)
- ・各学年が今まで練習してきた成果を出せてすごく良かったです。(1年生男子)
- ・懐かしい曲を発表していて楽しむことができました。(1年生男子)
- ・1・2年生の「音楽物語」がとても可愛かったです。役になり切ってセリフを言い、身体を揺らしながら歌う姿が印象的でした。合唱や演奏から小学生が練習を頑張ってきたことが伝わり、心が温かくなりました。(1年生女子)
- ・歌も掛け声も大きな声が出ていて凄いなと思いました。(1年生女子)
- ・小学生が一生懸命に演奏しているのを見て自分も頑張ろうと思った。(1年生男子)
- ・5・6年生の合奏「青と夏」では、全員が真剣に演奏する姿が印象的でした。この他、全学年が集中して演奏している姿が良かったです。(1年生男子)
- ・全校生で33人というとても少ない人数でしたが、逆にそれを生かして一人一人が輝いていました。

合奏も合唱もしっかりと練習したことが分かる頑張りでした。(1年生女子)

- ・歌は自分が小学生の時にうたったものがあり懐かしかったです。また、最近の流行りの曲もあったのでびっくりしました。(1年生男子)
- #### 【吹奏楽部の定期演奏会】
- ・今までの演奏会の中で一番うまく吹けたと思います。「優しく丁寧に教えてくれた先輩方の最後の演奏会、しっかり吹かないと」という緊張感もあったけれど、作った色紙も喜んでくれ、最高の思い出になりました。(2年生女子)
  - ・全員演奏が素晴らしかったです。(2年生女子)
  - ・みんな真剣な顔で演奏していて凄い迫力でした。(2年生男子)
  - ・僕はまだまだ努力が足りないことに気が付きました。もっと練習を頑張っていきます。  
(2年生男子)
  - ・いつもはA.Saxしか吹いていないので、今回はじめてB.Saxを吹いてすごく緊張しました。失敗もあったけれど、次のアンサンブルに向けての課題も見つけられたので良かった。(2年生女子)
  - ・部員数が凄く増えて、より一層迫力のある演奏ができるで凄かったです。(2年生女子)
  - ・本番が一番ひどかった、でも精一杯頑張った。(3年生女子)
  - ・私にとって最後の演奏でした。いつもと違ってたくさんの生徒が聴いているのでとても緊張しました。3年生だけで演奏した「リメンバーミー」は練習時間が少なく、けっこう間違えたけれど演奏し切れて良かったです。たくさんの生徒がいたので、去年みたいなエモさはなかったけれど、後輩からの色紙はとても嬉しかったです。(3年生女子)
  - ・3年生にとって最後の演奏会で寂しいなと思いますが、演奏がすごくきれいでカッコいいなと思いました。(3年生女子)
  - ・文化発表会で演奏していた「勇者」と「幾億光年」がもう一度聞けて嬉しかった。(3年生男子)
  - ・これでみんなとの演奏が最後なんだと思うとすごく悲しくなりました。無事に引退できて嬉しいです。(3年生女子)
  - ・1年生は部活に入って半年ぐらいだと思うけれど、みんな上手で演奏もそろっていたのが凄かったです。3年生だけで演奏した「リメンバーミー」は、歌詞と重ねて最後の演奏なんだと改めて思いました。後輩からのサプライズに感動しました。(3年生女子)
  - ・感動の場面があって良かったです。(3年生女子)
  - ・3年生が最後の演奏だったのでみんなで頑張っていて凄いなと思いました。部活に入った1年生の時と比べて凄く上手くなり感動しました。(3年生男子)
  - ・正直、失敗してしまった箇所もいくつかあるのですが、文化発表会の時よりは緊張せずに吹くことができました。3年生が引退ということもあって悲しかったです。(1年生女子)
  - ・僕が聴いたことのある曲を演奏していて凄いなと思いました。1年生のソロがカッコよかったです。  
(1年生男子)
  - ・うまく演奏することができたと思います。(1年生男子)
  - ・全員の気持ちが一つになって素晴らしい音色でした。(1年生男子)
  - ・全員の音色が揃っていてとても迫力がありました。(1年生男子)
  - ・3年生が今日の演奏会で引退されると聞いて、体験入部の時に優しく教えてもらったことを思い出し、寂しさを感じました。吹奏楽部全員の演奏や3年生だけの演奏、1年生のソロパートなどどれも魅力的でした。(1年生女子)
  - ・ソロ演奏は練習の時に失敗したけれど、本番の時は失敗することが無く文化発表会よりも上手く演奏できて良かったです。(1年生女子)
  - ・「M i c k y」でソロ演奏をしたが、1音目がうまく出なくて悔しかった。「木星」は演奏していて気持ちがよかったです。(1年生男子)
  - ・1年生のAさん、Bさん、Cさん、Dさんは吹奏楽部に入って数か月ですが、2・3年生と一緒にきれいな音色で演奏していました。普段は見られないクラスメイトの姿を見られて印象に残っています。3年生は今日で引退ですが、3年間の努力の成果を聴けて音楽の良さが分かりました。吹奏楽部13名の団結力でとても良い演奏会でした。(1年生女子)